
Protokoll der 82. ordentlichen Generalversammlung des FC 
Beinwil am See am Freitag 19. Februar 2016, 19:30 Uhr, 
Gasthof Homberg, Reinach 
 
Traktanden 

 
 
1. Begrüßung/Appell 
 
Der Präsident, Martin Hintermann, eröffnet die 82. ordentliche Generalversammlung des FC Beinwil am See planmässig um 
19:50 Uhr. Er verkündet der GV die unerwarteten und tragischen Todesfälle von Silvio Haller und Daniel Sommer und 
veranlasst den beiden Verstorbenen zu Ehren eine Schweigeminute. 
Rund 250 Einladungen wurden rechtzeitig 20 Tage vor der GV versendet. Für rund 120 Vereinsmitglieder ist die GV 
obligatorisch, wobei gemäß Statuten mindestens 25 Mitglieder anwesend sein müssen. 
Von den 250 eingeladenen Vereinsmitgliedern sind 61 abgemeldet und 58 anwesend, woraus sich ein absolutes Mehr von 30 
Stimmen ergibt.  
 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
 
Als Stimmenzähler werden vorgeschlagen und einstimmig gewählt, Serkan Sönmez, Stephan Nideröst und Steffi 
Kammermann. 
 
 
3. Traktandenliste 
 
Die Traktandenliste wurde termingerecht zusammen mit der Einladung versandt. Die Versammlung stimmt über die 
Traktandenliste ab und genehmigt sie einstimmig. 
 
 
4. Protokoll der letzten Generalversammlung  
 
Das letztjährige Protokoll wird summarisch verlesen da es dieses Jahr der Einladung nicht beigelegt wurde. 
Das Protokoll der 81. ordentlichen Generalversammlung wird einstimmig angenommen. 
 
 
5. Jahresberichte 

 
- des Präsidenten 

 
Martin Hintermann informiert die GV über den aktuellen Stand zum Projekt neuer Fussballplatz. Im Namen des Vereins hat 
er eine längere Stellungnahme an die Gemeinde verschickt, um die zuständigen Behörden über die Tragweite der 
gegenwärtigen Situation zu informieren. Das Thema soll inständig an der kommenden Gemeinderatssitzung diskutiert 
werden. Fakt ist, dass ab Sommer 2019 ein neuer Fussballplatz vorliegen muss, ansonsten wird dem Verein die Spiellizenz 
für Heimspiele am See entzogen. Glücklicherweise konnte mittlerweile eine Einigung mit der Besitzerin des dringend für das 
Projekt benötigen Landstückes erzielt werden. Dank dieses Landstreifens kann eine Platzgrösse von 90m Länge und 60m 
Breite plus 3m Sicherheitszone erreicht werden. 
Von sportlicher Seite akzentuiert Martin Hintermann den verhinderten Abstieg der 1. Mannschaft von der 3. in die 4. Liga, 
welcher aber nur dank dem Mannschaftsrückzug eines Gruppengegners nicht zu Stande kam.  
Ab diesem Jahr spielt eine Damenmannschaft für die Farben unseres Vereins. Der Übertritt von Menzo Reinach ist erfolgt 
und definitiv. 
M.H. verdankt insbesondere die wertvolle Unterstützung des Donatorenvereins und der Hauptsponsoren. 
 
- des Spikopräsidenten 

 
Der Spikopräsident Peter Haerry spricht wie gewohnt die sportlichen Leistungen der Aktivmannschaften an und legt die 
dazugehörenden Tabellen der Vorrunde 15/16 auf. 
 
Senioren: 
Die Verjüngung der Mannschaft, bringt auch den sportlichen Erfolg. Rang 3 nach der Hinrunde.  
 
 

 



2. Mannschaft:  
Auf die neue Saison wurde das Team neu zusammengestellt aus der ehemals 2. und 3. Mannschaft und wird von einem 
neuen Trainerteam trainiert.   
 
1. Mannschaft:  
Aktuell als Vorletzter, mit 4 Punkten Rückstand auf einen Nichtabstiegsplatz, klassiert Die Situation ist vergleichbar mit 
letztem Jahr. Kurz vor Ende der Vorrunde wurde Trainer Jose Souto durch Beni Fankhauser und Juan Souto abgelöst. Der 
Kader ist nicht übermässig gross, weshalb eine Handvoll Junioren bereits auf die Rückrunde eingegliedert werden. 
 
Damenmannschaft: 
Das Team startet neu in der 4. Liga mit null Punkten aufgrund der Neuanmeldung. 
 
P.H. dankt schliesslich allen Trainern für die geleistete Arbeit und wünscht allen Mannschaften viel Erfolg für die Rückrunde. 
 
- des Juniorenobmanns, J&S Coach 
 
Jules Giger stellt den Trainerbestand für die kommende Rückrunde der GV vor. Der Trainerstab für die Juniorenabteilung 
setzt sich wie folgt zusammen: 

• G: Thaler Michi 
• F: Oetiker Stephan und Eisenegger Michelle 
• E: Davor Lovrenovic und Bruno Merz 
• D: Serkan Sönmez und Abdullah 
• C: Marc Serafini und Nick Eisenegger 
• A: Jules Giger 
• Torhütertraining: Pascal Blaser 

Auf die neue Saison wird der Verein, ausser den A-Junioren, für jede Kategorie jeweils eine Mannschaft stellen. Von den A-
Junioren werden 12 Spieler zu den Aktivmannschaften wechseln. 
J.G. erwähnt positiv, dass der Start in die neue Saison gleich reibungslos funktioniert hat. Weiter erhielt er durchwegs 
positive Rückmeldungen der Eltern für die geleistete Arbeit der Trainer. 
J.G. gibt seinen Austritt aus dem Vorstand auf die neue Saison kommenden Sommer bekannt und stellt sich deshalb nicht 
mehr zur Wiederwahl. Für die Planungsarbeiten der neuen Saison steht er jedoch noch zur Verfügung, möchte dies aber 
zusammen mit seinem Nachfolger angehen. 

Er bedankt sich weiter beim ganzen Kioskteam für die gewissenhafte und zuverlässige Arbeit. 

-des Seniorenobmanns 

 
Keine Wortmeldungen. 
 
- der Trainer 

 
Keine Wortmeldungen.  
 
 

6. Entgegennahme und Genehmigung 
 

-der Jahresrechnung 
 
Die Jahresrechnung zeigt eine schwarze null, Einnahmen und Ausgaben belaufen sich jeweils auf kCHF 95. M.H vermerkt 
keine besonderen positiven oder negativen Abweichungen gegenüber dem Budget. Weiter erläutert er der GV kurz die 
wesentlichsten Posten. Der Verein ist nach wie vor liquid. 
 
-des Revisorenberichtes 

 
Urs Zumbühl liest den Revisorenbericht vor. Die Revisoren (Urs Zumbühl und Rolf Hintermann) loben die akkurate 
Buchführung von Angelina Hintermann und schlagen die Jahresrechnung der Versammlung zur Genehmigung vor, welche 
auch einstimmig angenommen wird. 
Die Revisoren haben stichprobenweise Belege ohne negative Feststellungen geprüft und erachten die Buchführung als 
einwandfrei. 
 
  



7. Genehmigung des Budgets 2016 

 
Die Ausgaben für 2016 orientieren sich mit wenigen Ausnahmen an den IST Zahlen 2015.  
 
Mit budgetierten Ausgaben von kCHF 100 und Einnahmen von kCHF 100 soll wiederum ein Nullsaldo resultieren. Eine 
wichtige Einnahmequelle bilden dabei der Sponsorenlauf, das Sponsoring und die Mitgliederbeiträge. 
Für den neuen Fussballplatz rechnet M.H. mit einem Kostenbeitrag von ca. kCHF 20 an die Gemeinde über die nächsten 3 
Jahre verteilt sowie kCHF 20 Freiwilligenarbeit.  
Strom- und Wasserzähler wurde separiert um die Kosten verursacherorientiert dem Verein zu verrechnen. Die Auswirkungen 
der Kosten sind noch nicht exakt abschätzbar da die Verhandlungen mit der Gemeinde noch am Laufen sind. 
 
Das Budget wird einstimmig angenommen. 
 
 
8. Anträge 
 
Fristgerecht und eingeschrieben sind keine Anträge eingegangen. 
 
 
9. Wahl des Tagespräsidenten 
 
M. Hintermann schlägt Joachim Hörner als Tagespräsidenten vor, welcher von den Anwesenden einstimmig gewählt wird.  
 
 
10. Wahlen 

 
- des Vorstandes 

 
Hintermann Martin, Präsident  Vakant, Vize/J+S-Coach/Jun.-Obm.  Haerry Peter, Spielbetrieb 
Angelina Hintermann, Finanzchefin   Lüpold Patrick, Aktuar    B. Fankhauser, Anlässe/Sportchef  
Juan Carlos Souto, Sen.-Obm./FC Heft Michael Schätti, Beisitzer   Roberto di Mercurio, Sponsoring 
 
Sämtliche Vorstandsmitglieder, welche sich zur Wahl stellten wurden einstimmig in ihrem Amt bestätigt. 
 
- der Rechnungsrevisoren 

 
Hegyi Robert 
Zumbühl Urs 
Rolf Hintermann  
 
Die Rechnungsrevisoren werden von der Generalversammlung einstimmig in ihrem Amt bestätigt.  
 
 
11. Mutationen 

 
Diverse Ein- und Austritte, unsere neuen Vereinsmitglieder werden herzlich willkommen geheissen. 
 
 
12. Ehrungen 
 
Geehrt werden Ruth Suter für ihren langjährigen Einsatz für und rund um den Kiosk sowie auch Otti Holliger für seine fast 
tägliche Präsenz auf dem Platzareal. Zum Ehrenmitglied wird Jules Giger für seine langjährige Arbeit in diversen Funktionen 
im Vorstand, als Trainer und sonst für den Verein ernannt. 
 
13. Verschiedenes 

 
Das diesjährige Trainingslager wird neben der 1. Mannschaft auch von Spielern der 2. Mannschaft und Spielerinnen aus der 
Damenmannschaft in Lissabon durchgeführt. 
Rolf Hintermann stellt sich für das vakante Amt als J&S Coach zur Verfügung. 
 
 
Die Generalversammlung schliesst um 21:10 Uhr 
 
 
Der Protokollführer        Der Präsident 
 
Patrick Lüpold         Martin Hintermann 


